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ABSTRAK 

Otavia, Tiara. 2024. Strategi guru dalam menanamkan karakter religius anak usia 5-6 

tahun melalui kegiatan keagamaan di RA Wahid Hasyim Panjerejo Rejotangan 

Tulungagung. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas 

Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Pembimbing Skripsi: Ikfi Khoulita, M.Pd.I 

 

Kata kunci: Strategi guru, karakter religius, kegiatan  keagamaan 

 

Pendidikan karakter sangat penting untuk ditanamkan pada anak usia saat masih 

dini. Salah satu Pendidikan karakter yang perlu dikembangkan untuk anak usia dini 

yaitu karakter nilai religius yang meliputi sikap atau perilaku yang patuh terhadap ajaran 

agama yang dianut, toleransi dan saling rukun terhadap agama lain. Berdasarkan 

perkembangan zaman dan perkembangan teknologi yang sangat pesat dapat memicu 

perubahan termasuk perilaku dan karakter. Oleh sebab itu, peran dan strategi guru 

sangatlah penting untuk menanamkan karakter religius pada anak usia dini. maka dari 

itu peneliti tertarik untuk mengadakan penelitian di RA Wahid Hasyim panjerejo untuk 

menemukan Strategi Guru dalam Menanamkan Karakter Nilai Religius Anak Usia 5-6 

Tahun Melalui Kegiatan Keagamaan. 

 

Terdapat tiga fokus dalam penelitian ini yaitu, bagaimana bentuk-bentuk kegiatan 

keagamaan dalam menanamkan karakter religius anak usia 5-6 tahun, bagaimana 

penerapak kegiatan keagamaan dalam menanamkan karakter religius anak usia 5- 6 

tahun, bagaimana faktor pendukung dan faktor penghambat dlam menanamkan karakter 

religius melalui kegiatan keagamaan di RA Wahid Hasyim Panjerejo. Penelitian ini 

merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

yaitu melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verivikasi. 

Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, 

meningkatkan ketekunan dan triangulasi. Adapun sumber data penelitian ini yaitu guru 

kelompok B. 

 

 Hasil penelitian tentang strategi guru dalam menanamkan karakter religius anak 

usia 5-6 tahun melalui kegiatan keagamaan di RA Wahid Hasyim Panjerejo. Yaitu, 1) 

bentuk kegiatan keagaman di RA Wahid Hasyim panjerejo yaitu berdoa sebelum dan 

sesudah belajar, shalat dhuha, tahfidz, tahlil keliling. 2) Strategi guru dalam penanaman 

karakter religius melalui kegiatan keagamaan yaitu menggunakan metode keteladanan, 

metode pembiasaan, metode bercerita, metode bernyanyi, metode praktek langsung, 

melakukan kerjasama dengan orang tua murid. 3) Faktor pendukung guru sebagai 

peraga, trategi yang guru dalam penerapan kegiatan keagamaan, teman dan lingkungan 

yang kondusif. Faktor penghambat teman, lingkungan yang tidak kondusif dan rasa 

malas anak. 
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Otavia, Tiara. 2024. Teacher strategies in instilling religious character in children aged 

5-6 years through religious activities at RA Wahid Hasyim Panjerejo 

Rejotangan Tulungagung. Thesis, Department of Early Childhood Islamic 

Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah 

State Islamic University Tulungagung. Thesis Supervisor: Ikfi Khoulita, M.Pd.I 
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Character education is very important to instill in children at an early age. One of 

the character education that needs to be developed for early childhood is the character of 

religious values which includes attitudes or behavior that are obedient to the teachings 

of the religion adhered to, tolerance and harmony with other religions. Based on the 

times and very rapid technological developments, it can trigger changes including 

behavior and character. Therefore, the role and strategies of teachers are very important 

to instill religious character in young children. Therefore, researchers are interested in 

conducting research at RA Wahid HAsyim Panjerejo to find teacher strategies in 

instilling religious values in children aged 5-6 years through religious activities. 

There are three focuses in this research, namely, how are the forms of religious 

activities in instilling religious character in children aged 5-6 years, how are the 

implementation of religious activities in instilling religious character in children aged 5-

6 years, what are the supporting factors and inhibiting factors in instilling religious 

character through religious activities at RA Wahid Hasyim Panjerejo. This research is 

descriptive qualitative research. The data collection techniques used are through 

observation, interviews and documentation. Data analysis techniques use data 

condensation, data presentation, drawing conclusions and verification. Meanwhile, data 

validity checking techniques use extended observations, increasing persistence and 

triangulation. The source of this research is group B teachers. 

 Results of research on teacher strategies in instilling religious character in 

children aged 5-6 years through religious activities at RA Wahid Hasyim Panjerejo. 

Namely, 1) forms of religious activities at RA Wahid Hasyim Panjerejo, namely praying 

before and after studying, Duha prayers, tahfidz, tahlil around. 2) The teacher's strategy 

in cultivating religious character through religious activities is using the example 

method, habituation method, storytelling method, singing method, direct practice 

method, collaborating with the students' parents. 3) The teacher's supporting factors as a 

model, the teacher's strategies in implementing religious activities, friends and a 

conducive environment. Inhibiting factors are friends, environment and children's 

laziness. 
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 الملخص

أٗربفٞب، رٞبسا. اسزشارٞغٞبد اىَؼيٌ فٜ غشس اىشخصٞخ اىذْٝٞخ ىذٙ الأطفبه اىصغبس ٍجنشًا ٍِ خلاه الأّشطخ اىذْٝٞخ 

سسبىخ ٍبعسزٞش قسٌ اىزشثٞخ الإسلاٍٞخ ىيطف٘ىخ  .فٜ ٗحٞذ ٕبشٌ ثبّغٞشٝغ٘ سٝغ٘ربّغبُ ر٘ىّ٘غبعّ٘ظ

خ ٗرذسٝت اىَؼيَِٞ، عبٍؼخ اىسٞذ ػيٜ سحَخ الله الإسلاٍٞخ اىحنٍ٘ٞخ ر٘ىّ٘ظ أعّ٘ظ. اىَجنشح ميٞخ اىزشثٞ

 اىَششف ػيٚ الأطشٗحخ: إمفٜ خ٘ىٞزخ، ٍبعسزٞش فٜ اىطت

 اسزشارٞغٞبد اىَؼيٌ، اىشخصٞخ اىذْٝٞخ، الأّشطخ اىذْٝٞخ الكلماتِالمفتاحية:

شح. ٍِ اىزشثٞخ اىشخصٞخ اىزٜ ٝغت إُ رؼيٌٞ اىشخصٞخ أٍش ٌٍٖ عذاً ىغشسٔ فٜ الأطفبه فٜ سِ ٍجن

رَْٞزٖب فٜ ٍشحيخ اىطف٘ىخ اىَجنشح ٕٜٗ طجٞؼخ اىقٌٞ اىذْٝٞخ اىزٜ رشَو اىَ٘اقف أٗ اىسي٘ك اىَطٞغ ّح٘ رؼبىٌٞ اىذِٝ 

اىزٛ ّيززً ثٔ ٗاىزسبٍح ٗاى٘ئبً اىَزجبده رغبٓ اىذٝبّبد الأخشٙ. اسزْبدا إىٚ اىؼصش ٗاىزط٘ساد اىزنْ٘ى٘عٞخ اىسشٝؼخ 

َنِ أُ رؤدٛ إىٚ رغٞٞشاد ثَب فٜ رىل اىسي٘ك ٗاىشخصٞخ. ٗىزىل، فئُ دٗس ٗاسزشارٞغٞبد اىَؼيَِٞ ٍَٖخ عذا عذا ٝ

غشس اىشخصٞخ اىذْٝٞخ فٜ ٍشحيخ اىطف٘ىخ اىَجنشح. ٗىزىل، ٖٝزٌ اىجبحضُ٘ ثئعشاء اىجح٘س فٜ ٗحٞذ ٕبسٌٞ 

 .طفبه سِ ٍجنشح ٍِ خلاه الأّشطخ اىذْٝٞخثبّغٞشٝغ٘ لإٝغبد اسزشارٞغٞبد اىَؼيٌ فٜ غشس اىقٌٞ اىذْٝٞخ ىذٙ الأ

ٗفٜ ٕزا اىجحش صلاصخ ٍحبٗس ٕٜٗ:, مٞف رغشس أشنبه الأّشطخ اىذْٝٞخ اىشخصٞخ اىذْٝٞخ فٜ ٍشحيخ 

اىطف٘ىخ اىَجنشح، مٞفٞخ رْفٞز الأّشطخ اىذْٝٞخ فٜ غشس اىشخصٞخ اىذْٝٞخ فٜ ٍشحيخ اىطف٘ىخ اىَجنشح, ٍٗب ٕٜ 

ٕزا  .غشس اىشخصٞخ اىذْٝٞخ؟ ٍِ خلاه الأّشطخ اىذْٝٞخ فٜ ٗحٞذ ٕبشٌ ثبّغٞشٝغ٘ اىؼ٘اٍو اىذاػَخ ٗاىَؼ٘قخ فٜ

اىجحش ٕ٘ ثحش ّ٘ػٜ ٗصفٜ. رقْٞبد عَغ اىجٞبّبد اىَسزخذٍخ ٕٜ ٍِ خلاه اىَلاحظخ ٗاىَقبثلاد ٗاىز٘صٞق. 

اى٘قذ ّفسٔ،  رسزخذً رقْٞبد رحيٞو اىجٞبّبد رنضٞف اىجٞبّبد ٗػشض اىجٞبّبد ٗاسزخلاص اىْزبئظ ٗاىزحقق. ٗفٜ

رسزخذً رقْٞخ اىزحقق ٍِ صحخ اىجٞبّبد ٍلاحظبد ٍ٘سؼخ, رحسِٞ اىَضبثشح ٗاىزضيٞش. ٍصذس ٕزا اىجحش ٕ٘ ٍؼيَٜ 

 .اىَغَ٘ػخ ة

اىَجنشح ٍِ خلاه الأّشطخ ّزبئظ اىجحش ح٘ه اسزشارٞغٞبد اىَؼيٌ فٜ غشس اىشخصٞخ اىذْٝٞخ اىطف٘ىخ 

اىذْٝٞخ فٜ سع ٗحٞذ ٕبشٌ ثبّغٞشٝغ٘. ٕٜٗ  أشنبه الأّشطخ اىذْٝٞخ فٜ سع ٗحٞذ ٕبسٌٞ ثبّغٞشٝغ٘، ٕٜٗ اىصلاح 

قجو اىذساسخ ٗثؼذٕب، صلاح اىضحٚ، اىزحفٞظ، اىزٖيٞو ح٘ىٔ,اسزشارٞغٞبد اىَؼيٌ فٜ رَْٞخ اىشخصٞخ اىذْٝٞخ ٍِ 

ذاً اىطشٝقخ اىَضبىٞخ، ٗطشٝقخ اىزؼ٘ٝذ، ٗطشٝقخ اىسشد، طشٝقخ اىغْبء، طشٝقخ خلاه الأّشطخ اىذْٝٞخ ٕٜٗ ثبسزخ

اىََبسسخ اىَجبششح، اىزؼبُٗ ٍغ اى٘اىذِٝ.  اىؼ٘اٍو اىذاػَخ ىيَؼيَِٞ مَْبرط، ٗالاسزشارٞغٞبد اىزٜ ٝسزخذٍٖب 

.ذقبء ٗاىجٞئخ ٗمسو الأطفبهاىَؼيَُ٘ فٜ رْفٞز الأّشطخ اىذْٝٞخ, الأصذقبء ٗثٞئخ ٍ٘ارٞخ. اىؼ٘اٍو اىَضجطخ ٕٜ الأص


